



## Entrevista / Eduardo Buendía (Reportero de Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad)

“Esta administración que encabeza David Colmenares al frente de la Auditoría Superior de la Federación, pues ha estado llena de diversos escándalos, desde haber realizado informes de auditorías y después retractarse. Nosotros observamos una política de ir desmontando mecanismos que son esenciales para la transparencia y para que la ciudadanía esté enterada a dónde se está yendo todo ese dinero. En datos duros, desde que llegó David Colmenares, y las primeras cuentas que le tocó revisar, en promedio solamente se han recuperado 17 pesos de cada 100. También estamos exponiendo que no hay manera de saber cómo ha sido la actuación de la auditoría con cuentas pasadas”.

<https://drive.google.com/file/d/1YEvyl9pJm2lYWJilArVZPQbTM3JOaBdl/view>